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ATA n. 03 de 2015, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIAD O DO CAMPUS 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 15 DE MAIO DE 2015, NO IFSC,  SITUADO À RUA PAVÃO 3 

1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos quinze de maio do ano de dois mil e quinze, às dezesseis horas, o Colegiado do 5 

Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária sob a Presidência do Diretor 6 

Geral, MAURÍCIO MARTINS TAQUES e com a presença dos seguintes conselheiros: 7 

VALTER VANDER DE OLIVEIRA, DÉBORAH R. M. RIBAS, PETERSON DE SOUZA 8 

MATTOS, MAURÍCIO MOREIRA, JOANARA ROZANE DA F. WINTERS, BRUNO 9 

RUAN DOS SANTOS, HEVERTON LUIS PEDRI, LUCAS CORTEZ S.T. ARRUDA e 10 

SIMONE AP. DOS SANTOS HINSCHING. Havendo número legal, o presidente 11 

declarou aberta a reunião e repassou a pauta. 1. Informes. 2. Aprovação da Ata n. 01 12 

de 11/02/2015 e a Ata n.02 de 11/03/2015. 3. Aprovação do Mapa de Demanda 13 

Identificada (MDI) com a intenção de vagas do PRONATEC 2015 para o Campus 14 

Joinville. 4. Aprovação do Orçamento 2015. 5. Apresentação dos Resultados da 15 

Pesquisa de Satisfação dos Serviços Terceirizados prestados no Câmpus Joinville. 16 

Primeiro Ponto. Informes. 1) O Diretor informou sobre a dificuldade de espaço físico 17 

para alocar os 3 (três) novos docentes da área de gestão hospitalar, educação física e 18 

biologia. O Diretor propôs ao Colegiado alocar esses docentes na Sala de Reuniões do 19 

Bloco 5 e a Copa, que fica ao lado desta sala, será utilizada como sala de reuniões. 20 

Salientou que essa medida é em caráter temporário até a construção do ginásio. O 21 

Colegiado aprovou a proposta. 2) O Diretor informou que no dia 13 de maio fez uso da 22 

palavra na Tribuna Livre da Câmara de Vereadores de Joinville para esclarecer à 23 

comunidade e aos vereadores a real necessidade da doação dos terrenos ao lado do 24 

câmpus. Informou que o processo de doação está em fase final e em breve será 25 

encaminhado à Câmara de Vereadores para aprovação da Lei de Doação. 3) Informou 26 

que no período de 10 a 13 de junho ocorrerá o 4º JIFSC – Jogos do Instituto Federal de 27 

Santa Catarina e a cidade de Joinvillle irá sediar os jogos, na Sociedade Recreativa e 28 

Esportiva Tigre. Segundo Ponto. Aprovação da Ata n. 01 de 11/02/2015 e a Ata n.02 29 
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de 11/03/2015. A Ata n. 01 de 11/02/2015 teve uma alteração nas linhas 36 a 42, 30 

solicitada pelo conselheiro Peterson de Souza Mattos, no que se refere ao Calendário 31 

Acadêmico 2015. As Atas 01 e 02 foram aprovadas com a respectiva alteração. 32 

Terceiro Ponto. Aprovação do Mapa de Demanda Identificada (MDI) com a intenção 33 

de vagas do PRONATEC 2015 para o Campus Joinville. Luciana Maciel, Coordenadora 34 

do PRONATEC, informou que o Ministério da Educação fez um levantamento da 35 

demanda de cursos considerando os índices de empregabilidade de cada município. 36 

Para a cidade de Joinville foi analisada a possibilidade de oferta do Câmpus e a sua 37 

infraestrutura, sendo identificados os seguintes cursos: 1) Assistente de Produção 38 

Cultural; 2) Auxiliar Administrativo; 3) Cerimonialista e Mestre de Cerimônia; 4) 39 

Espanhol Básico e Intermediário; 5) Inglês Básico e Intermediário; 6) Operador de 40 

Computador; 7) Reciclador; 8) Técnico em Segurança do Trabalho e 9) Torneiro 41 

Mecânico. O Prof. Valter Vander de Oliveira enfatizou a longa duração do Curso 42 

Técnico em Segurança do Trabalho, tendo em vista que o Câmpus Joinville terá que 43 

arcar com o curso até a sua conclusão, caso o Ministério da Educação não tenha 44 

condições devido à crise econômica. Luciana Maciel explicou que a proposta dos 45 

cursos ainda terá que passar pela homologação do Ministério da Educação, que 46 

poderá não homologar o Curso Técnico em Segurança do Trabalho. Aprovado com a 47 

proposta de cursos citada acima. Quarto Ponto. Aprovação do Orçamento 2015. 48 

Déborah Ribas, Chefe de Administração, apresentou a Planilha de Orçamento e fez 49 

uma explanação sobre os recursos para investimento e custeio. O recurso permanente 50 

já foi dividido entre as 4 (quatro) áreas, conforme o levantamento das necessidades 51 

enviadas pelos coordenadores. Devido à crise econômica, o CODIR – Colégio de 52 

Dirigentes do IFSC está trabalhando com a possibilidade de executar 70% do 53 

orçamento. Foram esclarecidas algumas dúvidas dos conselheiros e o orçamento 2015 54 

foi aprovado. Quinto Ponto. Apresentação dos Resultados da Pesquisa de Satisfação 55 

dos Serviços Terceirizados prestados no Câmpus Joinville. A servidora Soraia Mello 56 

apresentou o resultado da pesquisa que foi respondida por alunos, docentes e técnicos 57 

administrativos, num total de 126 pessoas. As principais críticas e sugestões foram: 1) 58 

melhoria da limpeza dos laboratórios de informática; 2) criação de plano mensal de 59 

manutenção para que esteja sempre em dia; 3) melhoria do cardápio da cantina com a 60 



oferta de alimentos mais saudáveis; 4) realização de alguns serviços de jardinagem 61 

aos sábados para evitar o barulho da máquina; 5) melhoria do serviço de recepção 62 

para que seja passada informações mais claras e objetivas; 6) realização mensal da 63 

limpeza dos filtros dos aparelhos de ar condicionado. O Colegiado apreciou o resultado 64 

da pesquisa. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para constar, eu, 65 

Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 15/05/2015. 66 


